

Raus aus dem Alltag - Rauf auf die Bühne



Seit vielen Jahren gibt es eine Kooperation mit dem Theaterlabor Bielefeld.

Dieses Jahr hatten wir die Möglichkeit zum vierten Mal gemeinsam mit Indra Heidemann vom Theaterlabor in Bielefeld ein Projekt auf die Beine zu stellen.

In 10 Probenterminen erlernten die Mütter zunächst Grundlagen des Schauspiels, um dann ihre eigenen Ideen und Geschichten aus ihrem Leben in ein Stück zu verwandeln.

Im Rahmen des Theaterfestes „Außer Haus“ spielten die Mütter neben verschiedene freien Theatern Bielefelds ihr Stück „***The time is now***“ und zog damit das Publikum in ihren Bann.

